
  臺北市立中山女子高級中學 114 年 3 月班代大會發言條意見彙整與回覆 

發言條彙整：班代大會秘書組  

※上次會議決議事項後續執行情形 

項次 內容 業務單位 後續處理 

無 無   

 

★各月發言條意見彙整與回覆：校網首頁→學生自治組織→班代大會會議資料 

班級  提議事項  提議事項說明  

回覆  

單位  

答覆意見  

一敬 期末資訊成績是

否納入校排參考

（19 票） 

說明：先前老師告知會將成績納

入，但最終的結果卻並沒有納

入。 

建議：儘早統一資訊並告知同

學。 

教務處 

感謝同學提出，將請註冊組

與各科老師確認清楚。 

一業 讓晚自習成為常

態（19 票） 

說明：希望晚自習可以常態開

放，而不是只有在考前三週才開

放。 

建議：開放整學期晚自習。 

教務處 

1. 晚自習為服務性質，需

考量學校人力（不能過

勞）與經費（含加班及

電費），往年開放兩

週，去年試行後增加為

前三週，已經是最大負

載。 

2. 這兩年也統計考前第三

週留校人數，平均每天

約 30-40 人，需求並非

很高。 

3. 決議維持考前第 3 週集

中於莊敬 3 樓，請同學

排配好晚上複習的量，

以減輕重量。 

4. 若留晚同學太吵鬧，將

責成導師協助形塑公

約。 

二平 解決晚自習問題

（33 票） 

說明：希望可以解決晚自習吵

鬧，且閱覽室對於高二來說太

遠，背書不便。 

建議：開放考前三週在原班晚自

習。 

教務處 



二博 中山樓網路不順

（30 票） 

說明：就是中靠自強樓側的同學

經常連不上網路，或是網速緩

慢。 

建議：未填寫。 

圖書館 

同學如果在校內遇到 wifi 速

度很慢時，可以嘗試將 wifi

關閉再打開，網速或許有所

改善。原因是校內佈建了許

多無線 AP（就是 wifi 基地

台），當同學在校園走動

時，可能還保持連線遠方的

AP，透過重啟 wifi 可以連

上最靠近你位置的 AP，訊

號會增強許多。 

一群 改善熱食部營運

時間（32 票） 

說明：因中午購買的人潮眾多，

因此到 12:30 有同學還在排隊的

隊伍中尚未買到午餐，被紀糾記

下。 

建議：熱食部延後至 12:35 關

閉，或是讓 12:30 還在排隊的學

生買完午餐。 

學務處 

依本校學生作息規定，

12:30-13:00 為午休時間，

應保持安靜不得隨意走動。 

紀糾中午值勤時間於 12:30

開始，會至熱食部站點，

12:30 前已進入熱食部購餐

的同學並不會驅趕或登記。 

 


